

Los motivos de un SI

El 28 de Febrero va a ser una fecha histórica para Andalucía. Ese día el pueblo de Jaén, al igual que el resto de los andaluces a través de nuestro voto, vamos a decidir que tipo de futuro queremos para Andalucía.

El día de la votación nos van a hacer una pregunta a la que el P. T. A te llama a contestar SI.

¿POR QUE?

— Porque conseguir el SI el 28 de Febrero es responder, de forma positiva y beneficiosa para el pueblo, a un reto: el reto del centralismo a todo un pueblo, EL PUEBLO ANDALUZ.

— Porque el SI es lo que ya ha expresado en la calle nuestro pueblo en las manifestaciones para celebrar el Día de Andalucía; y porque los andaluces también hemos dicho SI a través de nuestros representantes en los Ayuntamientos, Diputaciones y Junta de Andalucía. Lo dijo hasta la U. C. D. que ahora ha roto sus compromisos, traicionando así a nuestro pueblo.

— Votar SI es abrir la vía para acabar con el subdesarrollo, la marginación y la discriminación y podamos emprender la Construcción Nacional de Andalucía.

— Decir SI es decir no a la discriminación. Decir no a los que quieren el enfrentamiento entre los pueblos. A los que quieren que haya diferencia entre Andaluces, Vascos, Catalanes, etc.

Los andaluces tenemos tanto derecho como el que más a buscar un futuro de bienestar y progreso. Tanto derecho como el que más a la Autonomía, a autogobernarnos.

— Porque como dice el lema de nuestro Partido para esta campaña del Referendum: "ANDALUCIA NO PUEDE ESPERAR".

Por todo ello es por lo que el PARTIDO DE LOS TRABAJADORES DE ANDALUCIA le pide al pueblo de Jaén, que participe activamente en este proceso, siendo cada andaluz, cada jiennense, un propagandista activo del SI a la Autonomía para Andalucía.

Febrero 1.980.

**Comite Provincial de Jaén del
Partido de los Trabajadores de Andalucía.**

ANDALUCIA NO PUEDE ESPERAR VOTA SI
